

Koramil 0824/22 Balung Bekali Pelajar SMP Satya Dharma Wawasan Kebangsaan dan PBB, Wujudkan Generasi Berkualitas

Siswandi - INDONESIASATU.CO.ID

Dec 18, 2022 - 10:14



JEMBER - Pemberian materi wawasan kebangsaan dan peraturan baris berbaris kepada pelajar oleh Koramil 0824/22 Balung, sebagai bentuk kepedulian terhadap generasi bangsa.



Hal ini juga dilakukan saat diminta oleh pihak Sekolah Menengah Pertama (SMP) Satya Dharma Desa Tutul Kecamatan Balung Kabupaten Jember untuk memberikan materi PBB dan Wawasan Kebangsaan.

Kepala sekolah SMP Satya Dharma Rhogib saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kami sengaja mengajukan pemateri dari Koramil Balung ini, dalam membentuk karakter siswa-siawi, dalam pembelajaran disekolah.



Dengan kualitas kedisiplinan dan wawasan kebangsaan yang diterima

diharapkan mampu menjadi landasan dalam kegiatan pembelajaran disekolah, sehingga adik-adik kelak dapat menjadi generasi yang berkualitas.

Kepada Danramil Balung saya menyampaikan terima kasih, telah didukung pemateri PBB dan Wawasan Kebangsaan, dan semoga sinergitas ini terus berkesinambungan. Ujar Kepala Sekolah.

Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono, saat kami wawancarai pada Minggu 18/12/2022 menyatakan, bahwa kegiatan tersebut dilakukan kemarin Sabtu (17/12), dengan menugaskan 2 orang personel yaitu Sertu Anang B dan Sertu Suratno.

Kita sangat berterima kasih kepada pihak sekolah, karena kita diberikan kesempatan untuk ikut memberikan pembekalan PBB dan Wawasan kebangsaan kepada siswa-siswi, sebagai bagian dari kader generasi bangsa. Ujar Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi menyampaikan terima kasih kepada pihak sekolah yang mempercayakan pembekalan materi Wawasan kebangsaan dan PBB kepada Korami Jajaran.

Pembinaan generasi bangsa memang menjadi tanggung jawab kita semua, sehingga perlu adanya sinergi antara pihak sekolah dengan Koramil jajaran, dalam membentuk karakter dan kedisiplinan pelajar, sehingga kelak menjadi generasi berkualitas. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)